

Fieberbrunn, 01.04.2020

Liebe Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

ich hoffe es geht Ihnen und Ihrer Familie gut, Sie sind gesund, und Sie alle haben die bisherige Distanzbetreuung relativ gut überstanden. Ich bin mir der teilweisen außerordentlich herausfordernden Situation der Betreuung zuhause bewusst, aber leider ist ein vorzeitiges Ende nach den Osterferien nicht abzusehen.

Wahrscheinlich haben Sie in den Medien die neuesten Entwicklungen bzgl. der Verlängerung der Distanzbetreuung verfolgt.

Ich darf Sie im Folgenden kurz über die Eckpunkte informieren.

Diese neuen Richtlinien gelten vorerst bis Ende April.

Nach den Osterferien wird es möglich sein, neuen Unterrichtsstoff zu vermitteln. Bisher waren ja nur Wiederholungen zu bereits bekannten Themen möglich.

Die Entscheidung darüber treffen wir gemeinsam an der Schule, sie kann sich z.B. auch jahrgangsweise unterscheiden. Das LehrerInnen-Team steht dazu schon im engen Austausch. Wir kennen unsere SchülerInnen und Schüler, können ihre Leistungsfähigkeit aber nur im Umfeld Schule relativ gut einschätzen. Wie es damit auf Distanz aussieht, wenn evtl. auch neuer Stoff erarbeitet werden soll, wird sich zeigen. Wie ist Ihre Meinung, bzw. Einschätzung dazu? (Wenn Sie möchten, können Sie mir an einer digitalen [Pinnwand](#) eine Nachricht hinterlassen - oder Sie melden sich, falls Sie möchten, direkt bei mir 😊)

Unabhängig von der Entscheidung – „Neuer Stoff“ oder „Vertiefung“ – werden wir uns redlich bemühen, bei der Menge der Inhalte und Arbeitsaufträge mit Augenmaß vor zu gehen, um eine Überforderung zuhause zu vermeiden, eine Förderung aber auch zu ermöglichen.

Es werden auch bis auf weiteres keine Leistungsfeststellungen stattfinden.

Die im Rahmen dieser Überbrückungsphase erbrachten Leistungen fließen als Mitarbeit in die Semester- bzw. Jahresbeurteilung mit ein.

Auch der Notbetrieb in Form von Betreuung an den Schulen wird bis Ende April weitergeführt. Bitte nehmen Sie dazu mit mir Kontakt auf, es gelten jetzt nicht mehr so strenge berufsbezogene Regeln. Sollten Sie in den Osterferien (inkl. Osterdienstag) eine Betreuung brauchen, bitte ich Sie ebenfalls, sich bei mir zu melden.

Nach den Osterferien werden wir in jedem Fall den regelmäßigen Kontakt zu unseren Schülerinnen und Schülern intensivieren und uns bemühen, strukturiert Kontakt zu halten. Dies beruht allerdings auch auf Gegenseitigkeit - auch die Schülerinnen und Schüler müssen dafür zur Verfügung stehen.

Es gab in den vergangenen drei Wochen bereits eine Reihe von (technischen) Neuerungen an der Schule. Es tut mir leid, sollte das vorgegebene Tempo für den einen oder anderen zu schnell gewesen sein. Wir haben uns bemüht, Schritt für Schritt vorzugehen, um für alle Beteiligten eine gut funktionierende Struktur aufzubauen. Vielen Dank dafür, dass Sie diesen Weg bisher mit uns gegangen sind.

Es kann sein, dass wir nach den Osterferien damit beginnen werden, eine weitere Online-Plattform (Microsoft Teams) einzusetzen. Wir Lehrpersonen arbeiten teilweise jetzt schon darin, wägen derzeit Vor- und Nachteile ab, schauen uns die Möglichkeiten darin an und überlegen uns, wie wir einen möglichen Umstieg (relativ) einfach organisieren können. Bisher konnten wir zwar relativ gut Kontakt unter allen Bezugsgruppen halten, sollte es jedoch vom Betreuen ins Unterrichten gehen (z.B. effizientere Stoffweitergabe, gemeinsame regelmäßige Online-Treffen, klassen- oder gruppenweise Videobesprechungen und Ähnliches), werden wir eine Art „digitales Klassenzimmer“ brauchen. Wir werden Sie dazu rechtzeitig informieren und ggf. dann die nötige Zeit geben.

Vom Bildungsministerium werden Endgeräte (PCs, Tablets, ...) und Datenpakete angeschafft und zur Verfügung gestellt, um eine Nutzung im Rahmen der Distanzlehre zu ermöglichen. Auch das Land Tirol hat die Einführung eines Tiroler „Digi-Schecks“ für Familien angekündigt, für welche die Anschaffung entsprechender technischer Ausstattung für die Distanzlehre eine finanzielle Herausforderung darstellt. Nähere Informationen gibt es dazu aber noch nicht.

Eine wichtige Entscheidung ist gestern auch in Bezug auf Exkursionen und Klassenfahrten getroffen worden. Es ist nun sichergestellt, dass Ihnen Kosten, die aus nicht durchgeführten Reisen, Veranstaltungen und Projektwochen entstehen, ersetzt werden. Es ist nämlich leider davon auszugehen, dass heuer wahrscheinlich keine Schulveranstaltungen stattfinden werden können.

Am Freitag beginnen die Osterferien und ich bitte Sie, diese gemeinsam mit Ihren Kindern bewusst einzuhalten. Auch wir Lehrpersonen werden uns zurücknehmen, d.h. uns nicht melden und ein paar Tage Ruhe einkehren lassen. Kraft und Energie zu tanken wird uns allen guttun.

Ich möchte mich bei Ihnen allen recht herzlich für Ihr Verständnis, ihre Geduld, Ihren Zuspruch und die tolle Zusammenarbeit bedanken. Sollten Sie Anregungen haben, bitte melden Sie sich; auch bei Ärger oder Problemen – und ich könnte vielleicht dagegen etwas tun – lade ich Sie ein, sich bei mir zu melden.

Bleiben Sie bitte gesund und schauen Sie auf sich!

Und ich bin nach wie vor davon überzeugt – gemeinsam schaffen wir das!

